



KAPOLRES YOGYA BINA PENGELOLA WAHANA SEKATEN

Permainan Bianglala Sementara Stop Beroperasi

YOGYA (KR) - Ada yang berbeda di tengah penyelenggaraan PMPS 2018 ini. Pada Senin (12/11), seluruh wahana bianglala atau kincir angin yang jumlahnya ada tujuh buah di Alun-alun Utara Yogyakarta tidak ada yang beroperasi. Hal tersebut sebagai buntut dari kejadian rusaknya salah satu wahana sehari sebelumnya.

"Kami sudah perintahkan untuk tidak mengoperasionalkan seluruh wahana permainan tersebut hingga ada hasil penyelidikan tentang penyebab kecelakaan tersebut," ucap Kasi Pengawasan dan Pengendalian Perdagangan Dinas Perindag Kota Yogyakarta, Evi Wahyuni kepada *KR*, Senin (12/11) malam.

Menurut Evi, pihaknya juga sudah memerintahkan pengelola wahana permainan untuk mengecek kembali semua wahana permainan mereka. Untuk bianglala



KR-Febriyanto

Wahana bianglala Sekaten 2018 berhenti beroperasi.

sendiri, pengoperasionalannya masih akan dikaji ulang serta evaluasi menyeluruh.

Sementara berdasar amatan *KR*, tidak sedikit pengunjung yang menyatakan kekecewaannya. Pasalnya bianglala menjadi salah satu wahana yang paling digemari. "Sayang sebenarnya. Selalu ramai. Kalau gak muter sepi," ucap kru Diana Ria Enterprise yang enggan disebut identitasnya.

Hal senada dikatakan Afena (20) yang mengaku kecewa dengan tidak beroperasinya wahana bianglala. Ia berharap segera ada kejelasan sehingga pengunjung tidak dikecewakan.

Sementara itu, Polresta Yogya melakukan pembinaan terhadap seluruh pengelola wahana permainan di Pasar Malam Sekaten. Hal itu untuk mengingatkan agar menjaga keselamatan para

konsumen yang naik wahana permainan.

Kasat Intel Polresta Yogya Polda DIY Kopol Wahyu mengatakan, pihaknya bergerak cepat atas peristiwa membahayakan masyarakat yang naik bianglala di Pasar Malam Sekaten, Minggu (11/11). Langkah yang diambil, mengumpulkan semua pengelola wahana permainan untuk dilakukan pembinaan.

"Semua pengelola kami panggil untuk diingatkan tingkat keselamatan dan pelayanan kepada penumpang. Jangan sampai kejadian kemarin malam terulang kembali," kata Wahyu, Senin (12/11).

Sedangkan Kasat Reskrim Polresta Yogya Kopol Sutikno SIK menambahkan, dalam peristiwa kemarin polisi belum melakukan proses hukum. Namun lebih melakukan pembinaan terhadap pengelola wahana permainan, khususnya wahana bianglala. (Feb/Sni)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005